
 

平成１７年度第１回例会が下記のとおり開催されました。 

日  時   平成１７年７月５日 18:00～20:00 
場  所   グランドホテルニュー王子２階「芙蓉の間」 
出 席 者   立地企業２９社３２名、室蘭開発建設部苫小牧港湾事務所１名 

室蘭開発建設部苫小牧河川事務所１名、苫小牧市２名 
       （財）道央産業技術振興機構１名、（株）苫東 ９名 （計４6 名） 

平成１７年７月５日

１ 開会挨拶  
苫東立地企業懇話会会長の北海道電力(株)苫東厚真発電所水野真人所長よりご挨拶がありました。 

懇 親 会 

 

① 緑豊かな苫東インダストリアルパークフォトコンテストについて   

• (株)苫東より、同社主催の「緑豊かな苫東インダストリアルパークフォトコンテスト」の紹介がありま

した。 

② ＡＳＶ(先進安全自動車）の実験実施について 

• (株)苫東より、苫東地域内寒地試験道路にて 7 月から国・自動車メーカー等により実施されるＡＳＶ

(先進安全自動車）実験の説明がありました。 

③ 苫東地域内の立地状況について 

• (株)苫東より、最近の立地状況について説明がありました。 

４ 近況報告（主なもの）

 例会終了後、立食による懇親会を開催。 
 懇親会には、桜井苫小牧市長もご来賓として出席され、ご挨拶をいただきました。 

 

平成 1７年度第１回例会開催概要 

２ 就任挨拶 

(株)苫東代表取締役社長に就任した髙橋了社長から就任挨拶がありました。 

３ 苫小牧河川事務所の概要説明 

平成 17 年苫東地域に立地した北海道開発局室蘭開発建設部苫小牧河川事務所の及川勉所長より同河川

事務所の概要のご説明がありました。。 


